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公民館だより
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平成２０年度最後の『子ども囲碁教室』が行われました。この日は
いつもの先生の指導の後、終了式が行われました。記念品・精勤賞
の贈呈、そして先生からみんなの上達に対してお褒めの言葉があり
ました。最後に来年度の再会を約束して終了となりました。
この教室の児童は、『囲碁文部大臣杯小・中学生団体県大会』にお
いて、平成１９年度は優勝して全国大会へ出場、昨年度は準優勝と優
秀な成績を収めています。
囲碁は頭のスポーツと言われるほど脳をよく使います。そのため、記憶力アップや、集中力の強化
になると言われています。東公民館では今年度も同教室を実施します。初心者も大歓迎ですので、北
伊予っ子の参加をお待ちしています。
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西公民館で、平成２０年度松前校区愛護部総会が、各地
区から大勢の参加により開催されました。

会長のあいさつの後、平成２０年度の活動報告
が行われ、その後、平成２１年度の活動目標、活
動計画が決まりました。意見交換では、今後の
参考になる意見をいただき、実のある総会がで
きました。総会後は、喜安光男さんの「お楽し
みマジックショー」によって、会場は笑顔でいっ
ぱいになりました。
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北公民館サポーター『ドリカム岡田』によるフリーマーケッ
トが開催されました。
まさきふれあい学園の町民企画講座受講生の発表の場として
北公民館で始めたフリーマーケットも３回目を数え、今や各方
面から注目されるようになってきました。３月が近づくと地域
の方から「フリマに出すような物、探しといてあげるからね」
などと声がかかるようになり、大変感謝しています。
当日は町内外から大勢の来場者があり、とても盛大でした。
「年々楽しくなりますね」とのありがたい応援も頂き、とても嬉しく思っています。
『フリマ』とはいえ、ただ物を売るのではなく、リサイクルとして『循環型社会』を考え、『コミュ
ニケーションの場』になればいいなと考えています。
『ドリカム岡田』の目標は、このフリマを恒例化し、さらに規模を拡大して公民館活動の活性化に
つなげることです。来年も必ず開催しますので、よろしくお願いします。
なお、売上の一部は松前町社会福祉協議会『まごころ銀行』に寄付させていただきました。ご来場
者をはじめ、共催して頂いた各種団体、サークルの皆さん、どうもありがとうございました。
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